



MARAVILLAS DE ITALIA Y PARÍS VISITANDO DISNEYLAND® PARIS

Producto Clásico

12 DÍAS | 11 NOCHES

DÍA 1 (viernes). ROMA.

Llegada a Roma y traslado al hotel. Tiempo libre o visita opcional de la "Roma nocturna", en la que podrás recorrer algunos de los lugares más característicos de esta milenaria ciudad, y conocer sus plazas más emblemáticas y sus fuentes más representativas, como la Piazza Navona con la Fuente de los Cuatro Ríos, la Fontana de Trevi, etc. Alojamiento.

DÍA 2 (sábado). ROMA.

Desayuno. Hoy tendrás parte de la mañana libre. Te recomendamos la excursión opcional a los Museos Vaticanos y la Capilla Sixtina, seguramente uno de los motivos de tu viaje, porque podrás disfrutar de algunas de las grandes obras del arte universal ([incluida en categoría Clásico-Vi / siempre y cuando sea adquirida en origen](#)). Saldremos hacia el Estado de la Ciudad del Vaticano, el más pequeño del mundo, centro espiritual y administrativo de la iglesia católica. Visitaremos los Museos del Vaticano, uno de los museos más importantes del mundo que guardan la inmensa colección de arte que han ido reuniendo los Papas a lo largo de la historia. Realizaremos un recorrido por sus diferentes galerías acompañados por nuestra guía local hasta llegar a la Capilla Sixtina, donde podremos observar los majestuosos "frescos" del techo de la bóveda de cañón y el "Juicio Final". A continuación, realizaremos una visita panorámica de Roma, durante la cual recorreremos zonas emblemáticas como la Ciudad del Vaticano, Castel Sant'Angelo, el Lungotevere, la Isla Tiberina, la Porta Portese, la Boca de la Verdad, etc., y veremos algunos de sus grandiosos monumentos como el Circo Máximo, las Termas de Caracalla, la Pirámide Cestia, la Colina del Celio, las Basílicas de San Juan de

Letrán y Santa María la Mayor (exteriores), la Estación Termini, la Plaza de la República, la Vía Veneto y Villa Borghese, entre otros. Resto del día libre. Te recomendamos realizar la excursión opcional "Roma Antigua", en la que acompañado de nuestro guía local viajarás en el tiempo hasta la Roma Imperial, conociendo alguno de los lugares más representativos de esa época. Alojamiento.

DÍA 3 (domingo). ROMA.

Desayuno. Día libre. Si lo deseas, tendrás la posibilidad de realizar la excursión opcional de día completo "Nápoles, Pompeya y Capri". Nos dirigiremos a la región de Campania, en la que visitaremos Pompeya y los magníficos restos arqueológicos de esta ciudad romana, parada en el tiempo por la erupción del Vesubio en el año 79 d.C. Seguiremos en dirección a Nápoles, capital de la región, para tomar un barco que nos llevará a Capri, paradisíaca y exclusiva isla, lugar deseado por emperadores y reyes en la antigüedad, refugio de privilegiados y uno de los lugares con más encanto del mundo con Marina Grande, los farallones, las grutas, etc. Llegada a la isla. Si las condiciones climáticas lo permiten, daremos un paseo en lancha. Después subiremos hasta la pequeña ciudad para realizar una visita, recorriendo sus elegantes calles y plazas. Por último, embarcaremos hacia Nápoles para continuar nuestro camino hacia Roma. Alojamiento.

*La excursión "Nápoles, Pompeya y Capri" será sustituida por la excursión "Pompeya y Nápoles", desde el 1 de noviembre de 2025 al 31 de marzo de 2026. Asimismo, en el resto de la temporada la visita a Capri puede ser cancelada por condiciones climatológicas adversas o por la operativa naviera.

DÍA 4 (lunes). ROMA - MONTEPULCIANO - SAN GIMIGNANO -

REGIÓN DE LA TOSCANA.

Desayuno y salida hacia la Toscana. Nuestra primera parada será Montepulciano, que está situado en lo alto de una colina y rodeado de los paisajes típicos de la Toscana que nos ofrecen los valles de Val di Chiana y el Val d'Orcia. Tiempo libre para descubrir su interesante centro histórico, recorriendo sus calles medievales hasta la Piazza Grande con el Duomo y el Palazzo Comunale, entre otros palacios medievales y renacentistas, y aprovechar para degustar el excelente "Vino Nobile", un vino de calidad reconocida en todo el mundo. Continuación hacia San Gimignano, la "Gran Nueva York medieval", conocida sobre todo por las 14 torres medievales que todavía permanecen hoy en día y que fueron construidas junto con otras 58 en una especie de "competencia", en la que las familias más influyentes buscaban demostrar su poder y riqueza. Tiempo libre para pasear por sus pintorescos y animados callejones. Continuación hacia el hotel en la Región de Toscana. Alojamiento.

DÍA 5 (martes). REGIÓN DE LA TOSCANA - FLORENCIA - REGIÓN DE LA TOSCANA.

Desayuno. Hoy continuaremos nuestro recorrido por la Toscana, realizando nuestra primera parada en su capital: Florencia. A la llegada realizaremos una visita panorámica nos guiará por los lugares más emblemáticos de la ciudad. Pasaremos por: el Duomo de Santa María del Fiore, con su maravillosa cúpula realizada por Brunelleschi y que sirvió de modelo a Miguel Ángel para realizar la de San Pedro en el Vaticano; el campanario, construido por Giotto; el Baptisterio con las famosas Puertas del Paraíso de Ghiberti; el Ponte Vecchio; la Plaza de la Signoria con el Palazzo Vecchio y su conjunto estatuas y fuentes de una gran riqueza artística, etc. Tiempo libre para seguir recorriendo sus calles o realizar alguna visita opcional como la de "Santa Croce y Piazzale Michelangelo". En ella visitaremos una de las Basílicas más emblemáticas de Florencia y en su interior encontraremos las tumbas de las grandes personalidades del Renacimiento: Galileo Galilei, Rossini, Miguel Ángel, y Machiavello, entre otros. A continuación, nuestra visita nos mostrará una postal de la ciudad, ya que desde el mirador de Miguel Ángel disfrutaremos de una vista inigualable de toda Florencia y sus colinas. Regreso al hotel en la región de Toscana. Alojamiento.

DÍA 6 (miércoles). REGIÓN DE LA TOSCANA - VENECIA - REGIÓN DEL VÉNETO.

Desayuno y salida hacia Venecia, atravesando la cordillera de los Apeninos. Entraremos a la ciudad realizando un paseo panorámico en barco. Durante la navegación veremos entre otros: la iglesia de Santa María della Salute, la isla de San Giorgio Maggiore y la Aduana. Continuaremos caminando junto al majestuoso exterior del Palacio de los Dogos y la Piazzeta, lugar de acceso a la Piazza San Marco y visitaremos una fábrica de cristal de Murano. Tiempo libre. Si lo deseas, podrás hacer la excursión opcional "Góndolas con Venecia Escondida", una de las experiencias más especiales que tendrás en Italia. Darás un paseo de la mano de un guía local por algunas de sus plazas, callejitas estrechas, palacios y canales, donde encontrarás infinitos detalles que hacen que Venecia sea una ciudad única en el mundo y, como broche de oro, darás un romántico paseo en góndola para conocer los canales más pintorescos de la ciudad. A la hora indicada, tomaremos el vaporetto hasta el Tronchetto y continuaremos en autobús hasta llegar a nuestro hotel en la Región del Véneto. Alojamiento.

DÍA 7 (jueves). REGIÓN DEL VÉNETO - VERONA - MILÁN.

Desayuno y salida hacia Verona, la ciudad inmortalizada por Shakespeare en "Romeo y Julieta". Tiempo libre para pasear por sus románticas calles y visitar el teatro de la Arena, la Plaza Bra o la Casa de Julieta, con su icónico balcón. Te recomendamos realizar una visita panorámica opcional de la ciudad con guía local para conocer los secretos de esta bellísima ciudad. Continuación hacia Milán. Tiempo libre para descubrir la belleza de la capital de la Lombardía, en la que, además de conocer los lugares más importantes de la ciudad como el Castello Sforzesco, la Galería de Vittorio Emanuele II o el Duomo, obra maestra del arte universal; podrás descubrir la grandiosidad de sus elegantes edificios recorriendo las calles de la moda o saborear un delicioso cappuccino en alguno de sus cafés más tradicionales de finales del siglo XIX y principios del siglo XX, como el Zucca, el Taveggia o el Cova. Si quieras profundizar más, te recomendamos hacer la visita panorámica opcional de la ciudad. Continuación al hotel. Alojamiento.

DÍA 8 (viernes). MILÁN - ANNECY - LYON.



Desayuno. Hoy realizaremos un interesante recorrido por la zona alpina italiana y francesa hasta llegar a Annecy, conocida como la "Venecia de los Alpes". Tiempo libre para recorrer las calles y canales de esta ciudad de cuento, que disfrutarás paseando por las orillas del Lago Annecy o admirando sus casas con fachadas de colores y sus tiendas de artesanía. Continuación hacia Lyon, una de las ciudades más importantes de Francia, la tercera en población después de París y Marsella. Tiempo libre para visitar su centro histórico, donde se encuentra la Presqu'île, península situada en la confluencia de los ríos Saona y Ródano. Traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 9 (sábado). LYON - TROYES - PARÍS.

Desayuno. Salida hacia Troyes, bañada por el río Sena, una de las ciudades más bellas de la región de Champaña-Ardenas. Tiempo libre para descubrir uno de los centros históricos mejor conservados de Francia, ya que fue una ciudad que milagrosamente permaneció intacta tras los bombardeos de la Segunda Guerra Mundial. Destacan entre otros lugares la catedral de San Pedro y San Pablo; la Plaza de Alexandre Israël, con sus casas de entramado de madera; la callejuela de los Gatos, la más angosta de la ciudad, etc. Continuación hacia París y llegada al hotel. Por la noche, podrás realizar la visita opcional "Iluminaciones de París", donde podrás descubrir esta ciudad, con sus edificios más emblemáticos iluminados. Alojamiento.

DÍA 10 (domingo). PARÍS.

Desayuno. Por la mañana saldremos para realizar una visita panorámica con guía local en la que podremos conocer lugares como: las Plazas de la Concordia y de la Ópera, los Campos Elíseos, el Arco de Triunfo, el barrio de Saint Germain, los grandes bulevares, etc. Resto del día libre en el que, si lo deseas, podrás realizar alguna de

nuestras visitas opcionales como la de la Torre de Montparnasse, el Barrio Latino y el paseo en barco por el Sena. En primer lugar, nos dirigiremos a la Torre de Montparnasse a la que subiremos en uno de los ascensores más rápidos de Europa, hasta la planta 56 desde donde es posible disfrutar de unas impresionantes vistas de la ciudad. A continuación, nos dirigiremos al famoso Barrio Latino, centro de la vida intelectual de París y terminaremos la visita con un paseo en barco por el Sena. Alojamiento.

DÍA 11 (lunes). PARÍS - DISNEYLAND® PARIS - PARÍS.

Desayuno. Traslado a Disneyland® Paris, donde se incluirá la entrada a los 2 parques temáticos. Seguirás disfrutando de tu viaje pero, esta vez, de una manera muy diferente, ya que lo vivirás desde el universo de la Fantasía. Te espera un mundo mágico en el que descubrirás a tu aire los dos parques temáticos: Disneyland® Park, el más clásico, donde encontrarás todos los personajes Disney® y atracciones de todo tipo, desde algunas llenas de ternura como "It's a Small World", donde darás un paseo por un mundo de Paz y Felicidad, hasta las montañas rusas más emocionantes; y en el Parque Walt Disney® Studios te sentirás como un personaje de película, descubriendo impresionantes efectos especiales, el mundo de Toy Story o pasando un rato aterrador en la Torre del Terror: La Dimensión Desconocida. Después de un día tan especial, lleno de sorpresas y emociones, regresarás por tu cuenta al hotel, más feliz que cuando comenaste el día. Alojamiento.

DÍA 12 (martes). PARÍS.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Fin de nuestros servicios.



El precio incluye

- Visitas panorámicas de Roma, Florencia y París con guía local.
- Otros lugares comentados por nuestro guía: Montepulciano, San Gimignano, Venecia, Verona, Milán, Annecy, Lyon y Troyes.
- Visita a una fábrica de cristal de Murano.
- Paseo panorámico en barco en Venecia.
- Entrada a Disneyland® Park y Walt Disney® Studios para 1 día.
- Traslado París - Disneyland® Paris.
- Servicio de audio individual.
- Guía acompañante de habla hispana durante el recorrido, excepto en Disneyland®

Paris.

- Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal.
- Modernos autocares dotados con mejores medidas de seguridad.
- Seguro de viaje (coberturas de acuerdo a nuestra web).
- Servicio de asistencia telefónica 24 horas.

+EXCURSIONES: Categoría Clásico-VI

- Esta opción, además de las visitas incluidas en el programa base, incluye la siguiente visita indicada bajo la nomenclatura ([incluida en categoría Clásico-VI](#)):
 - Excursión a los Museos Vaticanos y la Capilla Sixtina, entradas incluidas, con guía local.

Valores añadidos

Completa tu itinerario añadiendo el paquete de visitas según indicamos a continuación: